



"INSAF M'A SAUVÉ" :
Mohamed, chiffonnier retiré de la
décharge de Médiouna

Je m'appelle Mohamed, j'ai 11 ans et aujourd'hui je suis reconnaissant à Dieu.

Ma mère est morte quand j'étais en 1^{ère} année de l'école primaire. Mon père s'est remarié quelques mois plus tard et a eu d'autres enfants. Nous vivions dans des conditions très difficiles. Mon père travaillait au port, ne gagnait pas bien sa vie et était très dur avec moi, il me frappait pour des futilités. Ma belle-mère l'encourageait dans son comportement exécrable et me maltraitait à son tour.

A l'aube de la rentrée scolaire en 3^{ème} année primaire, j'ai abandonné l'école. Je suis sorti à la rue pour fuir la malveillance de mon père et de sa femme. J'ai été obligé de chercher de l'argent pour survivre. J'ai atterri dans la décharge de Médiouna avec d'autres enfants que j'ai rencontrés dans les rues de Casablanca. On faisait la manche ensemble et on fouinait dans les déchets en espérant trouver des choses à manger ou à vendre. La nuit, je dormais dans la rue, dans une voiture que nous louait un gardien de nuit. L'hiver, j'avais froid, j'étais triste mais le souvenir d'amour et de chaleur de ma mère me réconfortaient. Cela faisait des années que je n'avais pas mangé à ma faim, ni goûté à des mets savoureux. Je me sentais chanceux les jours où quelques âmes charitables acceptaient de partager les restes de leur nourriture avec moi ou quand je pouvais m'acheter un morceau de pain avec l'argent de la chiffonnerie.

Depuis juin dernier, Insaf m'a accueilli, m'a inscrit à l'école et m'a redonné espoir. J'ai rencontré d'autres enfants dans ma situation et nous sommes devenus une vraie famille. Hanane est notre ange gardien, elle prend soin de nous, elle nous prépare à manger des plats délicieux comme les lentilles et la Harira, elle lave nos vêtements et tient à ce que l'on se couvre bien la nuit.

Merci beaucoup à l'association Insaf de nous avoir permis de retourner à l'école et de nous avoir sauvé de la misère et de la faim ! Hamdoulah !

L'HISTOIRE DE
MOHAMED, VICTIME
D'INJUSTICE, DE MISÈRE
ET DE PRÉCARITÉ

**Mohamed dormait dans la rue et
mangeait les restes de repas
trouvés dans la décharge.**

Avant



Après

